

Los estudios de relaciones internacionales en España 2014

En un mundo cada vez más complejo, la especialización se ha convertido en un valor diferencial para muchos profesionales que desean desarrollar sus carreras en el ámbito internacional. España cuenta en este sentido con una oferta educativa amplia, diversa y que responde, en buena medida, a los intereses económicos, políticos y geoestratégicos del país. Ya sea con un enfoque geográfico –Unión Europea, América Latina, etcétera–, temático –cooperación, seguridad, derechos humanos, entre otros– o una combinación de ambos, existe un buen número de programas de postgrado en materias especializadas. Asimismo, la posibilidad de cursar un doble grado, con las Relaciones Internacionales como uno de sus pilares, ofrece una alternativa cada vez más demandada. Las asignaturas pendientes son los idiomas en los que se imparten las clases –más allá del español y el inglés– y, sobre todo, la gran desconocida: Asia. Pese al creciente peso global de esta región, sigue siendo, salvo contadas excepciones, la gran ausente del panorama educativo español en RR II.

Especialidades en Relaciones Internacionales: las ramas de un gran árbol

Las universidades españolas imparten un buen número de especialidades relacionadas con las Relaciones Internacionales, aunque su amplitud temática es limitada.

Dobles Grados: las Relaciones Internacionales y las disciplinas tradicionales se dan la mano

Una opción directa y eficiente a la hora de diversificar las oportunidades laborales.

Lagunas en los estudios sobre América Latina en España

¿Qué falla en la formación de postgrado acerca de la región que ofrecen las universidades españolas?

- Grados genéricos en RRII en España
- Másteres genéricos en RRII en España
- Dobles grados de RRII con otras disciplinas

- [Másters especialidades RRII](#)

Fecha de creación

14 mayo, 2014